Compte-rendu E.A.P. Paroisse Saint Joseph au Pays de Ligne du 11 janvier 2021

Absente: Mme Capasso

Présents: Père Augustin, Mmes Ambrosia, Boissin, Burdet, Carlu, Dejoux, Dupont, Fargier, Grolleau, M.M.

Grolleau, Grousset, Lacroix, Roussel, Rue-Fenouche

La réunion débute par un chant à l'Esprit-Saint suivi de la lecture de l'Evangile du jour. Celle-ci est suivie des réactions de l'assistance. L'appel des apôtres par le Christ nous interroge sur notre propre engagement : chacun s'est mis en marche avec le Christ mais est appelé à se convertir c'est-à-dire à se remettre sans cesse en question sur les chemins de la bienveillance en attendant ceux de la fraternité...

Suit ensuite le bilan de ce qui a été vécu depuis la dernière réunion :

- suites à donner aux différentes visitations proposées par les représentants de l'évêque (préparation au mariage, baptême et catéchèse, aumônerie, funérailles, santé, rencontres avec l'EAP). Une journée avec l'évêque et l'installation du Père Augustin devaient donner un nouvel élan à la paroisse. Le COVID en a décidé autrement. L'installation a eu lieu. A chacun maintenant, dans son « clocher », de proposer des rencontres pour prendre en compte le projet de Mgr Balsa : découvrir la Parole pour mieux la faire connaître.
- La célébration de la veille de Noël à 18h a été réussie : beaucoup d'enfants étaient présents. Le Père Augustin regrette que l'assistance le jour de Noël ait été plus réduite : les messes de la veille et du jour ne sont pas les mêmes. Se pose alors la question : pourquoi vouloir réclamer à corps et à cris un prêtre ? doublée d'une autre interrogation : comment concilier famille et assistance aux offices ?
- N.B. Le nettoyage de l'église a permis d'accueillir les personnes dans de bonnes conditions. Bravo à ceux qui se sont dévoués !
- Souci des autres : deux témoignages concrets ont été abordés concernant la situation de personnes en difficultés. Elles seront contactées et des membres de l'EAP se proposent de les aider.

Des personnes souhaiteraient assister à la messe comme par le passé mais n'ont pas de véhicule ou ne sont pas en mesure de conduire...

La peur de la pandémie provoque le repli sur soi, la fuite des relations ; elle appauvrit les activités quand elle ne les fait pas disparaître. Ce constat émane de Christophe Grolleau qui s'appuie sur son expérience avec la catéchèse.

- Le 17 janvier, la messe sera précédée d'une rencontre à 9 h 30 avec les parents et les enfants qui participent à la catéchèse. Au cours de la messe, les enfants recevront le livre « Ta Parole est un trésor ».
- Pour mieux communiquer, il est proposé d'envoyer les informations concernant la vie de la paroisse aux parents des enfants du caté, à ceux qui veulent faire baptiser leur enfant, aux couples qui se préparent au mariage et, pourquoi pas, aux familles qui ont vécu un décès.

L'intervention de Pierre Lacroix nous interroge sur le rôle de l'E.A.P.

Il serait en effet utile de le définir et le Père Augustin envisage cette réflexion pour la prochaine rencontre mais son intervention laisse entendre que notre action doit s'orienter dans trois directions : spirituelle, matérielle et humaine.

L'échange qui a suivi a permis d'exprimer certains constats ou souhaits

Le désir de mieux se connaître : Il passe par la lecture de la Parole et les échanges sur celle-ci. » Il faut laisser le Seigneur agir et être des éponges à sa Parole ».

Choisir un texte, le préparer, et lors de la réunion, former de petits groupes pour échanger.

Partager les expériences vécues dans nos activités les uns avec les autres.

Le père Augustin évoque son expérience pour animer la paroisse : former des conseils paroissiaux mais aussi des conseils plus restreints. « Le fait d'être ensemble permet de dormir en paix ».

La parole pourrait être présente dans le groupe de prière. Cette proposition lui permettrait de s'élargir encore davantage.

La prochaine rencontre aura lieu le lundi 22 février à 17h